

Beatrice Kocher-Dannenberger

16. Mai 1957 – 1. Februar 2021



«Ich hatte noch so viele Pläne, so viel Hoffnung, doch der Krebs hat mir all meine Kraft genommen.

Ich verlasse diese Welt, im Reinen mit mir und in Dankbarkeit für ein erfülltes Leben, reich an unzähligen faszinierenden Reisen, unvergesslichen Erlebnissen und schönen Momenten der Begegnung mit Natur, Mensch und Tier.

In einer stillen Stunde wird mich Markus dem Rhein übergeben, und ich gehe voraus mit der Gewissheit auf ein Wiedersehen mit ihm.

Ich bin dann nicht mehr hier, werde aber dort sein, wo Ihr seid.»

Sie war mein Leben, schlicht mein Alles, 45 Jahre innige Verbundenheit, nun ist nur noch Leere. Auf bald, wir sehen uns wieder. In ewiger Liebe.

Markus Kocher-Dannenberger
Hirzbodenweg 50, 4052 Basel